



## La Facultad de Ciencias Químicas programa un foro para celebrar el año internacional de la disciplina

E. A. S.  
SALAMANCA

Con motivo del Año Internacional de la Química, la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca ha organizado la II Semana de Divulgación Científica en Química e Ingeniería Química, que se desarrollará entre los días 24 y 27 de octubre.

El programa se iniciará con la intervención del profesor Fernando Villafañe, presidente de la Asociación de Químicos de Castilla y León, quien pronunciará la conferencia *Año Internacional de la Química. Cien años que cambiaron el mundo*.

La semana incluirá interesantes y curiosas ponencias en las que destacados especialistas en

este ámbito hablarán sobre cuestiones como la influencia de la *Kabbalah* en los grandes personajes de la historia de la Química, la relación entre magnetismo y medioambiente, el papel del químico en la Policía Científica, la nanotecnología y la misión de estos profesionales en las empresas de conservación del patrimonio, entre otros asuntos. ■